

Übertritt Primarschule - Gymnasium

Die Kantonsschule Zug bietet den Eltern sowie den Schülerinnen und Schülern der 5. und 6. Klasse der Primarschule, welche sich für das Gymnasium interessieren, zwei eigene Orientierungsabende zum Thema Übertritt Primarschule - Gymnasium an.

Diese finden statt am **Dienstag, 27. November 2018** und am **Donnerstag, 29. November 2018** um **19.00 Uhr** in der **Aula der Kantonsschule Zug**. Alle Interessierten sind dazu herzlich eingeladen.

Wichtige Etappen des Übertritts im Überblick

27. November 2018 und 29. November 2018	Orientierungsabende zum Übertritt Primarschule - Gymnasium Vorstellung des Gymnasiums Unterstufe durch den zuständigen Rektor; Beantwortung von Fragen der Eltern sowie der Schülerinnen und Schüler durch den Rektor (Ort: Aula der Kantonsschule Zug, Beginn: 19.00 Uhr)
19. - 22. Februar 2019	Besuchshalbtage für die Schülerinnen und Schüler der 6. Klassen der Primarschule, die im folgenden Schuljahr möglicherweise eine 1. Klasse des Gymnasiums Unterstufe der Kantonsschule Zug besuchen. Die Anmeldung für diese Besuchshalbtage erfolgt ausschliesslich durch die Klassenlehrperson 6. Klassen Primarschule.
15. März 2019	letzter Termin für die Zuweisung zu einer der drei Schularten Realschule, Sekundarschule oder Gymnasium
3. April 2019	Orientierungsabend an der Kantonsschule Zug für alle dem Gymnasium zugewiesenen Kinder und deren Eltern Präsentation des Gymnasiums in der Aula durch den Rektor; von Lehrpersonen betreute Informationsstände zu den Wahlfächern
Mitte Juni 2019	Informationsschreiben an die künftigen Schülerinnen und Schüler <i>schriftliche Begrüssung und Bekanntgabe der Klasseneinteilung</i>
Ende Juli 2019	"Ferienpost" je ein Brief des Rektors an die neuen Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern
19. August 2019	1. Schultag Begrüssung durch den Rektor; Empfang durch die neuen Klassenlehrpersonen; 1. Klassenstunde im klasseneigenen Unterrichtszimmer

Ende August 2019	Elternnachmittag für die Eltern der neuen Schülerinnen und Schüler Schülerinnen und Schüler holen ihre Eltern beim Kugelbrunnen ab und zeigen ihnen ihre neue Schule; Informationen durch den Rektor in der Aula; erste Begegnung der Eltern mit der Klassenlehrperson ihres Kindes; gemütliches Beisammensein in klassenweise reservierten Sektoren in der Mensa
November 2019	Besuchstage für die Eltern der Schülerinnen und Schüler der 1. Klassen
November 2019	Zwischenberichtskonferenzen über alle neuen Schüler/innen mit anschliessender Rückmeldung an die Eltern.
Frühling 2020	Elternabende für alle 1. Klassen